

SESIÓN SOLEMNE
H. LXVI LEGISLATURA DEL ESTADO
TERCER AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL.

PRESIDENTE: SESIÓN SOLEMNE DE LA SEXAGÉSIMA SEXTA LEGISLATURA DEL ESTADO, TERCER AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL. 15 DE MARZO DE 2016.

EN LA CIUDAD DE GÓMEZ PALACIO, DGO., SIENDO LAS (10:30) DIEZ TREINTA HORAS DEL DÍA (15) QUINCE DEL MES DE MARZO DEL AÑO (2016) DOS MIL DIECISÉIS, REUNIDOS LOS DIPUTADOS QUE INTEGRAN LA HONORABLE SEXAGÉSIMA SEXTA LEGISLATURA LOCAL, BAJO LA PRESIDENCIA DEL DIPUTADO ARTURO KAMPFNER DÍAZ, ASISTIDO DE LOS DIPUTADOS SECRETARIOS ISRAEL SOTO PEÑA Y JUAN CUITLÁHUAC ÁVALOS MÉNDEZ, DIO PRINCIPIO LA SESIÓN CON LA INSTRUCCIÓN AL DIPUTADO SECRETARIO ISRAEL SOTO PEÑA, NOMBRAR LISTA DE ASISTENCIA Y VERIFICAR EL QUÓRUM LEGAL PARA INICIAR ESTA SESIÓN.

DIPUTADO ISRAEL SOTO PEÑA: CON SU PERMISO SEÑOR PRESIDENTE, LISTA DE ASISTENCIA DE LAS Y LOS DIPUTADOS QUE INTEGRAN LA HONORABLE SEXAGÉSIMA SEXTA LEGISLATURA LOCAL, CONTESTANDO DE "PRESENTE" LOS SIGUIENTES: DIPUTADA MARÍA DEL CARMEN VILLALOBOS VALENZUELA, DIPUTADO ARTURO KAMPFNER DÍAZ, DIPUTADO LUIS IVÁN GURROLA VEGA, DIPUTADO EDUARDO SOLÍS NOGUEIRA, DIPUTADO LUIS FERNANDO SOTO JACQUEZ, DIPUTADA BEATRIZ BARRAGÁN GONZÁLEZ, DIPUTADO JOSÉ ÁNGEL BELTRÁN FÉLIX, DIPUTADO OCTAVIO CARRETE CARRETE, DIPUTADO JULIO RAMÍREZ FERNÁNDEZ, DIPUTADO JUAN CUITLÁHUAC ÁVALOS MÉNDEZ,

2

DIPUTADA ANAVEL FERNÁNDEZ MARTÍNEZ, DIPUTADO MARTÍN HERNÁNDEZ ORTIZ, DIPUTADO PABLO CÉSAR AGUILAR PALACIO, DIPUTADO MARCO AURELIO ROSALES SARACCO, DIPUTADO CARLOS MATUK LÓPEZ DE NAVA, DIPUTADO EUSEBIO CEPEDA SOLÍS, DIPUTADO FELIPE DE JESÚS ENRÍQUEZ HERRERA, DIPUTADO FELIPE FRANCISCO AGUILAR OVIEDO, DIPUTADA ALICIA GARCÍA VALENZUELA, DIPUTADO JOSÉ ALFREDO MARTÍNEZ NÚÑEZ, DIPUTADO FELIPE MERAZ SILVA, DIPUTADO ROSAURO MEZA SIFUENTES, DIPUTADO JUAN QUIÑÓNEZ RUIZ, DIPUTADO CARLOS MANUEL RUIZ VALDEZ, DIPUTADO JULIÁN SALVADOR REYES Y DIPUTADO ISRAEL SOTO PEÑA.- HAY QUÓRUM SEÑOR PRESIDENTE.

PRESIDENTE: HABIENDO QUÓRUM, SE DECLARAN ABIERTOS LOS TRABAJOS CORRESPONDIENTES A LA SESIÓN SOLEMNE CONVOCADA PARA ESTE DÍA.

PRESIDENTE: DE CONFORMIDAD CON LO DISPUESTO POR LA FRACCIÓN PRIMERA DEL ARTÍCULO 70 DE LA LEY ORGÁNICA DEL CONGRESO, PROCEDO A DESIGNAR PARA QUE CONFORMEN LA COMISIÓN DE CORTESÍA A LOS DIPUTADOS: PABLO CÉSAR AGUILAR PALACIO, MARCO AURELIO ROSALES SARACCO Y FELIPE FRANCISCO AGUILAR OVIEDO, PARA QUE SE SIRVAN ACOMPAÑAR A ESTE SALÓN DE SESIONES AL CIUDADANO CONTADOR PÚBLICO JORGE HERRERA CALDERA GOBERNADOR DEL ESTADO DE DURANGO, Y AL MAGISTRADO PRESIDENTE DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA Y DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA, DOCTOR EN DERECHO APOLONIO BETANCOURT RUIZ, A FIN DE QUE OCUPEN EL SITIAL QUE LES CORRESPONDE;

3

MIENTRAS LA COMISIÓN CUMPLE CON SU ENCARGO, SE DECLARA UN RECESO.

PRESIDENTE: SE REANUDA LA SESIÓN.

PRESIDENTE: SOLICITO A LOS PRESENTES PONERSE DE PIE, PARA RENDIR HONORES A NUESTRO LÁBARO PATRIO Y ENTONAR NUESTRO HIMNO NACIONAL.

(HONORES A LA BANDERA Y ENTONACIÓN DEL HIMNO NACIONAL); (UNA VEZ CONCLUIDOS LOS HONORES)

PRESIDENTE: PUEDEN OCUPAR SUS LUGARES, EL CONGRESO DEL ESTADO AGRADECE LA PARTICIPACIÓN DE LA BANDA DE GUERRA Y ESCOLTA DEL 72 BATALLÓN DE INFANTERÍA, MUCHAS GRACIAS POR SU PRESENCIA.

PRESIDENTE: SE INSTRUYE AL DIPUTADO SECRETARIO JUAN CUITLÁHUAC ÁVALOS MÉNDEZ, DARÁ LECTURA AL DECRETO No. 543 QUE AUTORIZA EL CAMBIO DE RECINTO DEL PODER LEGISLATIVO AL MUNICIPIO DE GÓMEZ PALACIO, DGO.

DIPUTADO JUAN CUITLÁHUAC ÁVALOS MÉNDEZ: Con fecha 08 de Marzo del presente año, los CC. Diputados Arturo Kampfner Díaz, Juan Cuitláhuac Avalos Méndez, Julio Ramírez Fernández, Pablo César Aguilar Palacio, Martín Hernández Ortiz, Anavel Fernández Martínez, José Alfredo Martínez Núñez, Felipe Meraz Silva, Marco Aurelio Rosales Saracco, Israel Soto Peña, Juan Quiñonez Ruiz y Felipe Francisco Aguilar Oviedo, integrantes de la Sexagésima Sexta Legislatura del H. Congreso del Estado de Durango, presentaron a esta H. LXVI Legislatura del Estado, Iniciativa de Decreto que contiene solicitud de cambio de sede del Recinto Oficial, del H. Congreso del Estado de Durango, de manera provisional al Municipio de Gómez Palacio, Durango; misma que fue turnada a la Comisión de Gobernación integrada por los CC. Diputados:

4

Rosauro Meza Sifuentes, Eduardo Solís Nogueira, Israel Soto Peña y Eusebio Cepeda Solís; Presidente, Secretario y Vocales respectivamente, los cuales emitieron su dictamen favorable con base en los siguientes:

CONSIDERANDOS

PRIMERO. Los suscritos al entrar al estudio y análisis de la iniciativa aludida en el proemio del presente, dieron cuenta que la misma tiene como propósito conseguir por parte de esta Sexagésima Sexta Legislatura, autorización para cambiar de Recinto Oficial del Congreso del Estado de manera provisional, a la ciudad de Gómez Palacio, Durango, y celebrar sesión solemne el próximo día 15 de marzo de 2016, a fin de recibir por parte del C. Gobernador del Estado, el Informe que guarda la administración pública estatal, así como el avance y cumplimiento del Plan Estatal de Desarrollo de Gobierno.

SEGUNDO. Dentro de las facultades y obligaciones del Gobernador del Estado, que contempla el artículo 98 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Durango, específicamente en su fracción XXVII se encuentra la de “rendir al Congreso del Estado el 15 de marzo el informe anual que guarda la administración pública estatal, así como el avance y cumplimiento del Plan Estatal de Desarrollo de Gobierno, en los términos de esta Constitución y las leyes”, de igual modo el artículo 82, en su fracción V, inciso h) de la misma Carta Política Local determina, entre las facultades del Congreso del Estado, aquella de “recibir los informes anuales de gestión gubernamental que rindan los poderes públicos, los órganos constitucionales autónomos y los ayuntamientos”.

TERCERO. Ahora bien, en cuanto al cambio de recinto legislativo, la Ley Orgánica del Congreso del Estado prevé en su artículo 4 que “la residencia del Poder Legislativo es la capital del Estado, su recinto oficial será el Palacio Legislativo, donde se ubicará el salón de sesiones, el cual constituirá su recinto plenario”, así como que “El Congreso del Estado podrá trasladar su sede provisionalmente, cuando así lo acuerden las dos terceras partes de sus miembros presentes en la sesión en que se trate”.

CUARTO. Entre las ocasiones relativamente recientes en que el Congreso Local ha sesionado en el municipio de Gómez Palacio, destaca en 2014 la Sesión Solemne del día 24 de marzo con motivo del Centenario de la Gran Batalla de Gómez Palacio; así como la realizada en ese mismo año 2014, pero el día 10 de junio, para la celebración de la entrada en vigor del Código Nacional de Procedimientos Penales en el Segundo y Tercer Distritos Judiciales, así como de la adopción del Sistema Penal Acusatorio en los mencionados distritos.

QUINTO. En tal virtud y con los razonamientos antes descritos, la Comisión coincidió con los iniciadores a fin de elevar el presente al Pleno a fin de que sea aprobado el cambio provisional del recinto del H. Congreso del Estado, de manera provisional a la ciudad de Gómez Palacio, Durango, como un ejercicio de reconocimiento a uno de los municipios fundamentales en el desarrollo de nuestra Entidad, así como al papel esencial de las diversas regiones del Estado, donde cada una de ellas, con su esfuerzo, sus vocaciones, su historia y sus dinámicas del día a día, fortalece el desarrollo integral de Durango.

5

Por lo anteriormente expuesto y considerado, la Comisión que dictaminó, estimó que la iniciativa es procedente, con las adecuaciones realizadas a la misma, lo anterior, con fundamento en lo que dispone el artículo 182 último párrafo de la Ley Orgánica del Congreso del Estado de Durango, en virtud de considerar que las mismas, obedecen al mejoramiento de forma y fondo jurídicos.

Con base en los anteriores Considerandos, esta H. LXVI Legislatura del Estado, expide el siguiente:

DECRETO No. 543

LA SEXAGÉSIMA SEXTA LEGISLATURA DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE DURANGO, EN EJERCICIO DE LAS FACULTADES QUE LE CONFIERE EL ARTÍCULO 82 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA LOCAL A NOMBRE DEL PUEBLO, **DECRETA:**

ARTÍCULO ÚNICO. Se declara como residencia provisional de la Sexagésima Sexta Legislatura del H. Congreso del Estado Libre y Soberano de Durango, al municipio de Gómez Palacio, Durango, para celebrar una Sesión Solemne, que se llevará a cabo el día 15 de marzo del presente año, a las 10:30 horas, con el fin de recibir el informe anual sobre la situación que guarda la administración pública estatal, así como el avance y cumplimiento del Plan Estatal de Desarrollo de Gobierno, por parte del Gobernador del Estado.

ARTÍCULOS TRANSITORIOS

PRIMERO. El presente decreto entrará en vigor al momento de su aprobación por el Pleno, mismo que será publicado en el Periódico Oficial del Gobierno del Estado de Durango.

SEGUNDO. Comuníquese el presente decreto al Ayuntamiento del Municipio de Gómez Palacio, Durango y a los Poderes Ejecutivo y Judicial del Estado, a efecto de solicitar su presencia en la Sesión Solemne.

El Ciudadano Gobernador del Estado, sancionará, promulgará y dispondrá se publique, circule y observe.

Dado en el Salón de Sesiones del Honorable Congreso del Estado, en Victoria de Durango, Dgo., a los (08) ocho días del mes de Marzo del año (2016) dos mil dieciséis.

RÚBRICA
DIP. EUSEBIO CEPEDA SOLIS
PRESIDENTE.

RÚBRICA
DIP. ISRAEL SOTO PEÑA
SECRETARIO.

RÚBRICA
DIP. JUAN CUITLAHUAC AVALOS MENDEZ
SECRETARIO.

6

PRESIDENTE: EN ESTE MOMENTO Y CON FUNDAMENTO EN LA FRACCIÓN VIGESIMOSÉPTIMA DEL ARTICULO 98 Y 164 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE DURANGO, EL TITULAR DEL PODER EJECUTIVO DEL ESTADO HARÁ ENTREGA A ESTA REPRESENTACIÓN POPULAR DEL INFORME QUE GUARDA LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA, ASÍ COMO EL AVANCE Y CUMPLIMIENTO DEL PLAN ESTATAL DE DESARROLLO; (POSTERIOR A LA ENTREGA)

PRESIDENTE: SE LE CONCEDE EL USO DE LA PALABRA, AL CIUDADANO CONTADOR PÚBLICO JORGE HERRERA CALDERA, GOBERNADOR DEL ESTADO.

CONTADOR PÚBLICO JORGE HERRERA CALDERA: MUY BUENOS DÍAS TENGAN TODOS, TODAS USTEDES AGRADEZCO A TODOS SU PRESENCIA EN ESTA SESIÓN SOLEMNE DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO, PARA HACERLE ENTREGA DE ESTE ÚLTIMO INFORME DE MI GOBIERNO AL FRENTE DEL ESTADO DE DURANGO, QUIERO AGRADECER LA PRESENCIA DE NUESTRAS DISTINGUIDAS AUTORIDADES, SALUDO AL PRESIDENTE DE LA GRAN COMISIÓN DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO DIPUTADO ARTURO KAMPFNER DÍAZ Y EN ÉL SALUDO A TODAS LAS DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE ESTE CONGRESO LES DAMOS UN FUERTE APLAUSO GRACIAS POR SU PRESENCIA, SALUDO TAMBIÉN AL MAGISTRADO PRESIDENTE DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DR. APOLONIO BETANCOURT RUÍZ Y EN ÉL SALUDO TAMBIÉN A TODOS

7

LOS JUECES, MAGISTRADOS, CONSEJEROS DE LA JUDICATURA AQUÍ PRESENTES, SALUDO A LOS PRESIDENTES MUNICIPALES QUE HOY ME ACOMPAÑAN EN LAS PERSONAS DE NUESTROS ANFITRIONES EL LICENCIADO JOSÉ MIGUEL CAMPILLO CARRETE, PRESIDENTE DE GÓMEZ PALACIO Y AL INGENIERO LUIS DE VILLA BARRERA, PRESIDENTE DE LERDO Y A SUS NIÑAS Y ESPOSA GRACIAS POR SU PRESENCIA, A LOS DEMÁS PRESIDENTES Y PRESIDENTAS MUNICIPALES QUE HOY ME ACOMPAÑAN LOS SALUDO EN LA PERSONA DE NUESTRO PRESIDENTE MUNICIPAL DE LA CAPITAL CONTADOR PÚBLICO CARLOS EMILIO CONTRERAS, GRACIAS POR SU PRESENCIA, CON GRAN AFECTO Y CON EL RECONOCIMIENTO POR SU GRAN LABOR QUE REALIZA EN EL CONGRESO DE LA UNIÓN SALUDO A NUESTRA DIPUTADA FEDERAL ROCÍO REBOLLO, UN FUERTE APLAUSO, QUIERO HACER UNA MENCIÓN MUY ESPECIAL Y ES PRECISAMENTE POR LA GRAN CONTRIBUCIÓN PARA LOGRAR LA PAZ Y LA TRANQUILIDAD EN ESTA QUERIDA COMARCA LAGUNERA A QUIEN ES EL COMANDANTE DE ESTA FUERZA ESPECIAL DE LA COMARCA LAGUNERA, AL GENERAL DE BRIGADA DIPLOMADO DE ESTADO MAYOR JUAN MANUEL DÍAZ ORGANITOS, LE DAMOS UN FUERTE APLAUSO MUCHAS GRACIAS, SALUDO CON UN GRAN AFECTO Y SIEMPRE MI RECONOCIMIENTO A LOS SEÑORES EX GOBERNADORES DEL ESTADO QUE DURANTE SU GESTIÓN HAN ENTREGADO LO MEJOR DE SÍ PARA NUESTRO ESTADO Y HAN HECHO POSIBLE EL DURANGO QUE HOY ESTAMOS VIVIENDO, SALUDO AL DR. HÉCTOR MAYAGOITIA DOMÍNGUEZ Y A SU DISTINGUIDA ESPOSA ARMIDA SORIA DE MAYAGOITIA MUCHAS GRACIAS POR SU PRESENCIA, SALUDO TAMBIÉN AL LICENCIADO JOSÉ RAMÍREZ GAMERO MUCHAS GRACIAS, Y SALUDO AL LICENCIADO MAXIMILIANO SILERIO

8

ESPARZA, MUCHAS GRACIAS, AGRADEZCO TAMBIÉN LA PRESENCIA DE NUESTRO ADMINISTRADOR DE LA DIÓCESIS HASTA EL DÍA DE HOY AL PADRE JULIO CARRILLO GRACIAS PADRE POR SU PRESENCIA, AGRADEZCO TAMBIÉN SALUDO LA PRESENCIA DE NUESTROS EMPRESARIOS, EMPRESARIAS QUE HOY NOS ACOMPAÑAN A TODAS Y A TODOS LOS AQUÍ PRESENTES LOS SALUDO EN LAS PERSONAS DE VALENTÍN PÉREZ Y DIANA OCON PRESIDENTAS Y PRESIDENTE DEL CONSEJO DE COORDINADOR EMPRESARIAL DE DURANGO Y DE LA COMARCA LAGUNERA MUCHAS GRACIAS POR SU PRESENCIA, AGRADEZCO TAMBIÉN LA PRESENCIA DE NUESTROS EX PRESIDENTES MUNICIPALES QUE NOS ACOMPAÑAN DE AQUÍ DE GÓMEZ PALACIO DE RICARDO REBOLLO MENDOZA DEL LICENCIADO MARIO CALDERÓN CIGARROA DEL LICENCIADO OCTAVIANO RENDÓN ARCE, Y TAMBIÉN EN SU CALIDAD DE EX PRESIDENTA RICIO REBOLLO LES DAMOS UN FUERTE APLAUSO, Y TAMBIÉN CON MUCHO AFECTO A NUESTROS EX PRESIDENTES DE LERDO ROBERTO CARMONA, CARLOS AGUILERA, EL DR. LUIS ARAUJO, Y LUIS FERNANDO GONZÁLEZ ACHEM, LE DAMOS UN FUERTE APLAUSO GRACIAS POR SU PRESENCIA, AGRADEZCO TAMBIÉN LA PRESENCIA DE QUIENES REPRESENTAN Y PRESIDEN LOS PARTIDOS POLÍTICOS A NUESTRO PRESIDENTE DE ACCIÓN NACIONAL AQUÍ PRESENTE NUESTRA PRESIDENTA DEL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL Y NUESTRO PRESIDENTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, LES DAMOS UN FUERTE APLAUSO MUCHAS GRACIAS POR SU PRESENCIA, QUIERO AGRADECER TAMBIÉN LA PRESENCIA DE TODAS LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS EN LA PERSONA DEL RECTOR DE NUESTRA UNIVERSIDAD JUÁREZ DEL ESTADO DE DURANGO, MAESTRO OSCAR ERASMO NAVAR GARCÍA, LE DAMOS UN FUERTE

9

APLAUSO, Y SALUDO TAMBIÉN AL PRESIDENTE DEL CONSEJO EMPRESARIAL DEL ESTADO EL DR. JOSÉ ANTONIO RINCÓN MUCHAS GRACIAS DR. POR TU PRESENCIA, QUIERO AGRADECER SIEMPRE SU RESPALDO Y SU PRESENCIA A LOS CABILDOS DE LOS MUNICIPIOS ANFITRIONES DE GÓMEZ PALACIO Y LERDO SINDICÓ, REGIDOR, REGIDORAS, MUCHAS GRACIAS POR SU PRESENCIA, LES DAMOS UN FUERTE APLAUSO, A TODOS LOS EMPRESARIOS QUE ESTÁN AQUÍ PRESENTES TAMBIÉN DE LERDO, DURANGO DE CIUDAD LERDO, LOS SALUDO EN LA PERSONA DEL INGENIERO GERARDO IVÁN RODRÍGUEZ, MUCHAS GRACIAS Y FELICIDADES, Y A TODOS LOS EMPRESARIOS AQUÍ PRESENTES DE GRAN TRAYECTORIA LO SALUDO EN LAS PERSONAS DE NORBERTO GALINDO Y EL INGENIERO LÁZARO HERNÁNDEZ, MUCHAS GRACIAS POR SU PRESENCIA, AMIGOS, AMIGAS TODOS, INICIO ESTA CEREMONIA CON MI INTERVENCIÓN DE ESTE SEXTO INFORME AGRADECIENDO PROFUNDAMENTE EL GRAN APOYO QUE SIEMPRE ME HA DADO MI FAMILIA Y MI RECONOCIMIENTO, MI RESPETO TODO MI CARIÑO TODO MI AMOR A TERE MI ESPOSA AQUÍ PRESENTE PRESIDENTA DEL PATRONATO DEL DIF MUCHAS GRACIAS TERE, ASÍ MISMO A MIS HIJOS QUE HOY ME ACOMPAÑAN PARTE DE ELLOS, A ANA TERE Y CALIN SU ESPOSO GRACIAS POR ACOMPAÑARME A EFRÉN A LUIS FELIPE Y A MI HIJO JORGE QUE VIENE DESDE OTRO PAÍS A ESTAR AQUÍ PRESENTE EN MI INFORME MUCHAS GRACIAS Y UN FUERTE ABRAZO, APLAUSO PARA TODA LA FAMILIA GRACIAS POR TODO SU CARIÑO Y SU RESPALDO Y QUIERO HACER UN RECONOCIMIENTO Y LES PIDO A TODOS TAMBIÉN QUE ME ACOMPAÑEN QUE NOS PONGAMOS DE PIE PARA BRINDAR UN MINUTO DE APLAUSOS A UN HOMBRE QUE PUES HACE POCO UNOS DÍAS DEJÓ DE EXISTIR, HONRANDO SU MEMORIA DE

10

DON CARLOS HERRERA ARALUCE COMO UN GRAN EMPRESARIO, UN GRAN POLÍTICO QUE CONTRIBUYÓ AL DESARROLLO DE GÓMEZ PALACIO Y LA REGIÓN LAGUNERA COMO EMPRESARIO CREADOR DE MILES DE EMPLEOS Y TAMBIÉN COMO FUNCIONARIO PÚBLICO GENERADOR DE ESTE PARQUE INDUSTRIAL LAGUNERO POLO DESARROLLO DE LA COMARCA LAGUNERA Y TAMBIÉN DEL ESTADO DE DURANGO Y TAMBIÉN LO RECORDAMOS COMO ESE HOMBRE DE FAMILIA, PADRE ESPOSO Y ABUELO, LE DAMOS UN CARIÑOSO APLAUSO, UN MINUTO A DON CARLOS HERRERA ARALUCE, MUCHAS GRACIAS SIÉNTENSE POR FAVOR, SALUDO A LA GRAN FAMILIA LAGUNERA QUE CON SUS MUESTRAS DE AFECTO ME HACEN SENTIR SIEMPRE UN GOBERNADOR ORGULLOSAMENTE LAGUNERO GRACIAS A TODAS Y A TODOS POR SU PRESENCIA HE ENTREGADO A ESTA SOBERANÍA EL DOCUMENTO QUE CONTIENE EL INFORME DE GOBIERNO CORRESPONDIENTE AL PERIODO DEL PERIODO DEL 1º. DE ENERO AL 31 DE DICIEMBRE DEL AÑO QUE A TERMINADO LOS RESULTADOS ALCANZADOS SON PRODUCTOS, SON PRODUCTO DEL ESFUERZO DE TODOS SON PRODUCTO DE LA COOPERACIÓN PLENA Y RESPETUOSA DE LOS TRES PODERES DEL ESTADO Y DE LOS TRES ORDENES DE GOBIERNO DESDE AQUÍ AGRADEZCO EL APOYO HISTÓRICO QUE RECIBE DURANGO Y QUE HA RECIBIDO EN ESTOS CASI YA TRES AÑOS Y MEDIO POR PARTE DE NUESTRO PRESIDENTE EL LICENCIADO ENRIQUE PEÑA NIETO, HA SIDO UN APOYO HISTÓRICO DEL SEÑOR PRESIDENTE PARA NUESTRO ESTADO, EL SEÑOR DELEGADO HUMBERTO LÓPEZ FAVELA SALUDO A TODOS LOS DELEGADOS DEL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA GRACIAS POR TODO SU APOYO CON OBRAS CON HECHOS EL PRESIDENTE LE CUMPLE A DURANGO LE

11

CUMPLE A LAS FAMILIAS LAGUNERAS CON LA FUERZA DE TODOS EN DURANGO HOY SOMOS ESTA GENERACIÓN DEL CAMBIO SOMOS UNA GENERACIÓN QUE HA HECHO POSIBLE LO QUE PARECIERA IMPOSIBLE QUE CON VOLUNTAD HOY ES UNA REALIDAD HOY EN DURANGO EN LA REGIÓN LAGUNERA LOS CAMBIOS SE VEN, LOS CAMBIO SE VIVEN HACE YA CERCA DE SEIS AÑOS AQUÍ EN GÓMEZ PALACIO INICIE MI PERIODO DE GOBIERNO AQUÍ ASUMÍ IMPORTANTES COMPROMISOS Y HOY AQUÍ ESTOY PARA RENDIR CUENTAS, ME COMPROMETÍ ENTONCES A RECUPERAR LA PAZ, DETONAR LA INFRAESTRUCTURA, REACTIVAR LA ECONOMÍA Y LLEVAR LOS BENEFICIOS DEL DESARROLLO A LOS HOGARES DE LA GENTE SOBRE TODO A LA GENTE MAS NECESITADA ENTONCES ESTOS RETOS HEMOS CUMPLIDO HACE CINCO AÑOS Y UN POCO MAS ÉRAMOS VICTIMAS DE QUIENES? DESDE EL MÁXIMO PODER POLITIZARON LA LUCHA CONTRA LA INSEGURIDAD SEMBRANDO CONFRONTACIÓN CUANDO LO QUE NECESITÁBAMOS ERA OPERACIÓN, ERA EL TIEMPO DE MILES DE VIDAS PERDIDAS, DE JÓVENES AMENAZADOS POR UN ENEMIGO MORTAL DE FAMILIAS ENTERAS QUE TUVIERON QUE SALIR DE LA REGIÓN PARA PODER DEFENDER SUS VIDAS, DE EMPLEOS PERDIDOS, DE EMPRESAS EN QUIEBRA, DE INVERSIONES QUE SE CANCELABAN EN LA LAGUNA Y EN TODO EL PAÍS ERA EL TIEMPO DEL MIEDO Y LA DESILUSIÓN ERAN TIEMPOS DIFÍCILES EN EL QUE LA GENTE LAS FAMILIAS SUFRÍA LA VIOLENCIA Y LA INSEGURIDAD, MAS SIN EMBARGO CON EL LIDERAZGO DEL PRESIDENTE ENRIQUE PEÑA NIETO Y CON EL TEMPLE DE LOS LAGUNEROS REEMPLAZAMOS LAS ARMAS POR LA INTELIGENCIA CAMBIAMOS LA LUCHA DESARTICULADA POR UN FRENTE COMÚN CONTRA EL CRIMEN UNIDOS CAMBIAMOS EL DISCURSO DEL REPARTO

12

DE CULPAS POR EL COMPROMISO DE ASUMIR RESPONSABILIDADES SIN DESCONOCER RETOS Y TAREAS PENDIENTES TRABAJANDO UNIDOS HEMOS RECUPERADO LA PAZ NUESTRA LIBERTAD Y NUESTRA TRANQUILIDAD LOS HECHOS HABLAN CLARAMENTE EN EL ESTADO EN EL 2010, DEL 2010 A LA FECHA LOS SECUESTROS HAN BAJADO UN 92% AYER LO VEÍAMOS EN LA JUNTA DE SEGURIDAD NACIONAL DURANGO EN 2013 ESTABA EN LOS 10 PRIMEROS LUGARES DE SECUESTROS ÉRAMOS EL NUMERO SIETE A NIVEL NACIONAL HOY ESTAMOS EN LOS DIEZ ESTADOS CON MENOR ÍNDICE DE SECUESTROS EL NUMERO 28 A NIVEL NACIONAL LOS HOMICIDIOS BAJARON EN UN 78% LAS EXTORCIONES EN UN 76% CON UN VISIBLE IMPACTO SOBRE TODO AQUÍ EN LA COMARCA LAGUNERA, LOS HECHOS HABLAN LOS CAMBIOS SE VIVEN HOY NUESTROS JÓVENES PUEDEN DISFRUTAR ESPACIOS COMO EL PARQUE DE DEPORTES EXTREMO DEL CERRO DE LA PILA UN REFERENTE DE GRAN TRANSFORMACIÓN QUE HA SIDO A NIVEL NACIONAL LA UNIDAD DEPORTIVA, EL CENTENARIO, EL PARQUE SAN JUAN EN LERDO O LOS MAS DE 235 ESPACIOS PÚBLICOS RECUPERADOS Y LOS MAS DE MIL TRESCIENTOS DOMOS CONSTRUIDOS EN PLAZAS E INSTITUCIONES EDUCATIVAS EN EL ESTADO, LOS HECHOS HABLAN LOS CAMBIOS SE VIVEN CON LA CREACIÓN DEL CUARTEL MILITAR EN ESTA REGIÓN POR PRIMERA VEZ UN BATALLÓN ASIGNADO A LA COMARCA LAGUNERA DE DURANGO LA UNIDAD ANTISEQUESTROS EN LERDO, EL EDIFICIO DEL PODER JUDICIAL AQUÍ EN GÓMEZ PALACIO LAS NUEVAS INSTALACIONES DE LA VICE FISCALÍA Y LA SEGUNDA TORRE DE LA FISCALÍA EN DURANGO, HOY QUIERO ANUNCIARLES QUE CONSTRUIREMOS AQUÍ UN NUEVO CENTRO DE COMUNICACIONES COMPUTO, CONTROL Y COMANDO UN

13

C4 PARA LA COMARCA LAGUNERA, COMANDANCIAS REGIONALES EN SANTIAGO PAPASQUIARO, CUENCAME Y TAMBIÉN EL INSTITUTO SUPERIOR DE SEGURIDAD PÚBLICA QUE YA ESTÁ EN CONSTRUCCIÓN EN DURANGO HEMOS TRABAJADO INTENSAMENTE SOCIEDAD Y GOBIERNO PARA LOGRAR ESTA PAZ Y TRANQUILIDAD QUE ES LO MAS IMPORTANTE PARA QUE PUEDA HABER UN DESARROLLO DE LA REGIÓN Y DEL ESTADO FAMILIAS DE ESTA REGIÓN DE LA LAGUNA QUE SE HAN ESFORZADO LO REITERO CON EL LIDERAZGO DEL PRESIDENTE EN MATERIA DE SEGURIDAD CAMBIAMOS LA LUCHA DESARTICULADA POR ESE FRENTE COMÚN CONTRA LA VIOLENCIA ESTOY EN POSIBILIDAD DE ANUNCIAR OTRO GRAN CAMBIO QUE VAMOS A PROTAGONIZAR EN MATERIA DE SEGURIDAD ANOCHE EN UN ACTO HISTÓRICO ACOMPAÑADOS DEL SECRETARIO DE GOBERNACIÓN Y EL SECRETARIO DE LA DEFENSA NACIONAL MI COMPAÑERO RUBÉN MOREIRA Y UN SERVIDOR FIRMAMOS EL ACUERDO DE COORDINACIÓN PARA LA CREACIÓN DE LA FUERZA METROPOLITANA DE LA LAGUNA QUIERO AGRADECER A MIS AMIGOS EMPRESARIOS QUE HAN SIDO SIEMPRE IMPULSORES DE ESTA FUERZA METROPOLITANA Y EL OBJETIVO ES CONTINUAR HACIENDO ACCIONES EFICACES PARA EL BIEN DE LOS HABITANTES DE LA COMARCA LAGUNERA ESTA ES LA PRIMERA EN TODO EL PAÍS DE UNA FUERZA METROPOLITANA VA A SER UN CUERPO DE SEGURIDAD MEJOR CAPACITADO MEJOR EQUIPADO CON LAS MEJORES HERRAMIENTAS TÁCTICAS Y TECNOLÓGICAS PARA HACER FRENTE A LOS RETOS DE LA SEGURIDAD Y GARANTIZAR CLIMA DE SEGURIDAD QUE HOY VIVIMOS SEA PERMANENTE ESE ES EL GRAN RETO CON LA FUERZA METROPOLITANA ESTA REGIÓN REAFIRMA EN SU LUGAR BIEN GANADO COMO EJEMPLO EXITOSO RECONOCIDO AYER

14

POR EL SECRETARIO LIC. MIGUEL ÁNGEL OSORIO CHONG POR PRESENTAR UN ANTES Y UN DESPUÉS ASÍ LO DIJO EL SECRETARIO EN CUANTO AL RESTABLECIMIENTO DE LAS CONDICIONES DE PAZ Y TRANQUILIDAD PARA LA SOCIEDAD HOY CREAMOS ESTA FUERZA METROPOLITANA APLICAMOS CON ÉXITO EL MANDO ÚNICO AQUÍ EN LA COMARCA LAGUNERA Y OPERA CON EXTRAORDINARIOS RESULTADOS TAMBIÉN EL PROGRAMA NACIONAL PARA LA PREVENCIÓN SOCIAL DE LA VIOLENCIA Y DE LA DELINCUENCIA ASÍ SE VIVEN LOS CAMBIOS EN LA REGIÓN LAGUNERA ASÍ VIVIMOS LA PAZ EN ESTA REGIÓN QUIERO HACER UN ALTO Y MEREcido RECONOCIMIENTO POR MEDIO DEL GENERAL DE BRIGADA DIPLOMADO DE ESTADO MAYOR JUAN MANUEL DÍAZ ORGANITOS A LAS FUERZAS ARMADAS A NUESTRO GLORIOSO EJERCITO MEXICANO A LA MARINA ARMADA DE MÉXICO A LA POLICÍA FEDERAL A TODAS LAS CORPORACIONES DE SEGURIDAD NACIONAL POR SER PARTE FUNDAMENTAL DE ESTE CAMBIO QUE SE HA VIVIDO EN LA COMARCA LAGUNERA DARLE LAS GRACIAS A NUESTRO GENERAL SECRETARIO DE LA DEFENSA A NUESTRO ALMIRANTE SECRETARIO DE LA MARINA PORQUE GRACIAS A LAS FUERZAS ARMADAS GRACIAS AL EJÉRCITO MEXICANO ESTAMOS GOZANDO DE PAZ Y TRANQUILIDAD AQUÍ EN LA COMARCA LAGUNERA MI GENERAL MUCHAS GRACIAS HAZLE LLEGAR ESTE RECONOCIMIENTO A ESTE GRANDE ESFUERZO FELICIDADES EN MATERIA DE INFRAESTRUCTURA TAMBIÉN LOS HECHOS HABLAN Y LOS CAMBIOS SE VIVEN ASÍ LO DEMUESTRAN OBRAS COMO LA SÚPER CARRETERA DURANGO MAZATLÁN Y SU EMBLEMÁTICO PUENTE BALUARTE LA MODERNIZACIÓN DE LOS EJES CARRETEROS LA NUEVA ESTACIÓN FERROVIARIA Y LOS CENTRO LOGÍSTICOS DEL CLID Y LA ZONA DE

15

CONECTIVIDAD AQUÍ EN LA COMARCA LAGUNERA LOS HECHOS HABLAN Y LOS CAMBIOS SE VIVEN CON LA CONECTIVIDAD QUE HOY TENEMOS CON OBRAS COMO LA CURVA DEL JAPONÉS EN LERDO, EL SEGUNDO PERIFÉRICO EN GÓMEZ PALACIO EL ARCO NORTE LOS POLOS INFERIORES DE 1140 Y EL FRANCISCO SARABIA EL PUENTE LÁZARO CÁRDENAS FALCÓN QUE ESTÁ POR TERMINAR LAS VIALIDADES MÉXICO Y ADELA AYALA EL CAMINO DEL GUARACHA A CARLOS REAL Y LA PRIMERA ETAPA DE LA MODERNIZACIÓN DE LA SALIDA DE GÓMEZ PALACIO A JIMÉNEZ, SON SOLAMENTE LAS OBRAS MÁS EMBLEMÁTICAS QUE HEMOS CONSTRUIDO EN ESTOS SEIS AÑOS ADEMÁS DEL PAPEL PROTAGÓNICO DE LA LAGUNA Y DE DURANGO DENTRO DEL GRAN CORREDOR ECONÓMICO DEL NORTE SOMOS PARTE DE ESTE CORREDOR QUE HARA POSIBLE CON ESTE CORREDOR MAZATLÁN MATAMOROS EL QUE PODAMOS TENER MAYORES INVERSIONES VA A SER MUY SIGNIFICATIVO PARA ESTE DETONANTE ECONÓMICO LA REFORMA ENERGÉTICA DEL PRESIDENTE ENRIQUE PEÑA NIETO LA CONSTRUCCIÓN DEL GASODUCTO EL ENCINO LA LAGUNA, PRODUCTO DE ESTA REFORMA ENERGÉTICA Y LA PLANTA DE GENERACIÓN DE ENERGÍA ELÉCTRICA DE CICLO COMBINADO EN LERDO, DGO., CON UNA INVERSIÓN DE 40,000 MILLONES DE PESOS ESTA GRAN OBRA HARÁ POSIBLE LA GENERACIÓN DE 6,000 EMPLEOS EN ESTOS TRES AÑOS EN ESTE Y EN LOS PRÓXIMOS DOS AÑOS HARÁ POSIBLE QUE SE GENERE ENERGÍA MÁS BARATA HARÁ POSIBLE TAMBIÉN QUE SE DISMINUYA EL 80% DE LA CONTAMINACIÓN PERO SOBRE TODO TENDRÁ UN GRAN PLUS QUE TANTO AQUÍ EN LA COMARCA LAGUNERA COMO EN 14 MUNICIPIOS QUE VA A BENEFICIAR ESTE GASODUCTO SE PUEDAN INSTALAR MÁS INDUSTRIAS PARA

16

GENERAR MÁS EMPLEO ESTAS OBRAS HISTÓRICAS VAN A FORTALECER LA DINÁMICA ECONÓMICA Y EL PERFIL COMPETITIVO DE LA REGIÓN LAGUNERA Y DE TODO EL ESTADO YA ESTÁ INICIADA ESTA OBRA PRÓXIMAMENTE ESTARÁ EL SECRETARIO DE ENERGÍA EL DIRECTOR DE COMISIÓN FEDERAL DE ELECTRICIDAD PARA HACER EL ARRANQUE OFICIAL PERO ES UNA OBRA YA EN MARCHA LA GRAN TAREA EN ESTA GRAN TAREA DE REACTIVAR LA ECONOMÍA CUMPLIMOS TAMBIÉN CON DURANGO Y CON LA LAGUNA EN ESTA REGIÓN SE GENERAN PRÁCTICAMENTE LA MITAD DE LOS EMPLEOS DE TODO EL ESTADO MI COMPROMISO EN UN PRINCIPIO ERA GENERAR 30,000 EMPLEOS AL INICIO DE MI ADMINISTRACIÓN LO LOGRAMOS EN EL 2014 NOS PUSIMOS ALLÍ UNA NUEVA META DE 50,000 EMPLEOS EN FEBRERO SEGÚN LAS CIFRAS DEL SEGURO SOCIAL YA LOGRAMOS 48,000 NUEVOS EMPLEOS ESTAMOS SOLAMENTE A 2,000 EMPLEOS DE LOGRAR LA META Y SEGURAMENTE VAMOS A CUMPLIR Y VAMOS A REBASAR ESTA META CON LAS INVERSIONES QUE ESTÁN YA EN PUERTA AQUÍ EN LA LAGUNA IMPULSAMOS GRANDES PROYECTOS QUE NOS SITUAN EN EL CONTEXTO ECONÓMICO NACIONAL E INTERNACIONAL EN MAPIMI SE INSTALÓ LA MAYOR GRANJA AVÍCOLA DE AMÉRICA LATINA Y EN TLAHUALILO CONCRETAMOS EL COMPLEJO AGROINDUSTRIAL DE SU CARNE EL MÁS GRANDE DE MÉXICO PARA DARNOS UNA IDEA DE LA MAGNITUD DE ESTE PROYECTO LES COMPARTO QUE EL RASTRO MÁS GRANDE DE ESTADOS UNIDOS TIENE CAPACIDAD PARA SACRIFICAR 250,000 CABEZAS DE GANADO AL AÑO EL DE AQUÍ DE TLAHUALILO TIENE UNA CAPACIDAD DE PROCESAR 375,000 CABEZAS DE GANADO AL AÑO HOY YA TENEMOS UN HATO GANADERO DE 300,000 CABEZAS DE GANADO Y EN PRÓXIMOS DÍAS

17

ESTARÁ EL PRESIDENTE ENRIQUE PEÑA NIETO A INAUGURAR ESTA IMPORTANTE EMPRESA PARA LA COMARCA LAGUNERA Y VERSIONES COMO GRUPO PEÑOLES QUE INSTALÓ UNA PLANTA DE PROCESAMIENTO DE ZINC EN VELARDEÑA Y TAMBIÉN REVERTÉ QUE EXPANDIÓ LA CAPACIDAD DE SU PLANTA DE CARBONATO DE CALCIO TAMBIÉN HEMOS IMPULSADO EMPRESAS QUE VIENEN DE LA MONO AUTOMOTRIZ COMO HENNIGES QUE VA A GENERAR 2,000 EMPLEOS DIRECTOS HEMOS LLEVADO A CABO UNA AGRESIVA ESTRATEGIA PARA LA CONSOLIDACIÓN DE LA INDUSTRIA AUTOMOTRIZ CONTAMOS YA CON 25 PLANTAS INDUSTRIALES EN 12 MUNICIPIOS LO QUE FORTALECE EL PERFIL INDUSTRIAL DE NUESTRO ESTADO EN OCTUBRE DEL AÑO PASADO RECUPERAMOS EL ESTATUS DE EXPORTACIÓN GANADERA TAMBIÉN IMPLEMENTAMOS EL SISTEMA DE TRANSABILIDAD ENTREGAMOS MÁS DE 11,000 SEMENTALES PARA LA MEJORA DE CALIDAD DE NUESTRO GANADO Y PRONTO ESTARÁ EN FUNCIONES EL CENTRO DE MEJORAMIENTO GENÉTICO ES MUY IMPORTANTE ESTE CENTRO QUE HARÁ POSIBLE QUE TENGAMOS GANADO DE CALIDAD A MUY BAJO COSTO Y PODAMOS CONTINUAR CON EL RE POBLAMIENTO DEL HATO GANADERO ASÍ DAMOS CERTIDUMBRE A LAS MÁS DE 40,000 FAMILIAS QUE DEPENDEN DE ESTA ESTRATÉGICA ACTIVIDAD EN AGRICULTURA LOGRAMOS MÁS DE 80,000 HECTÁREAS DE RECONVERSIÓN PRODUCTIVA CON CULTIVO DE MAYOR DEMANDA DE AGUA Y MAYOR GANANCIA PARA LOS PRODUCTORES E INCURSIONAMOS CON ÉXITO EN LA AGRICULTURA POR CONTRATO ADICIONALMENTE EN LOS ÚLTIMOS TRES AÑOS TECNIFICAMOS 29,000 HECTÁREAS SOLAMENTE DECIRLES UN DATO EN EL ANTERIOR SEXENIO FEDERAL TENÍAMOS SOLAMENTE O SE TECNIFICARON 3,000

18

HECTÁREAS EN TODO EL SEXENIO FEDERAL ANTERIOR HOY CON EL PRESIDENTE ENRIQUE PEÑA NIETO ESTAMOS TECNIFICANDO EN ESTOS TRES AÑOS Y MEDIO 29,000 HECTÁREAS UN CAMBIO SUSTANCIAL QUE HACE POSIBLE QUE NUESTROS CAMPESINOS Y NUESTROS PRODUCTORES PUEDAN TENER ESA RECONVERSIÓN PRODUCTIVA Y HACER POSIBLE MAYORES INGRESOS PARA LAS FAMILIAS DEL CAMPO EN CUANTO AL COMPROMISO QUE ASUMÍ DE HACER LLEGAR LOS BENEFICIOS DE LAS OBRAS Y PROGRAMAS A LOS HOGARES DE TODOS LOS DURANGUENSES HOY EN DURANGO EN ESTA REGIÓN LAGUNERA LOS HECHOS HABLAN LOS CAMBIOS SE VIVEN DE ACUERDO A CIFRAS DEL CONEVAL EN DURANGO CASI 300,000 PERSONAS HAN ABANDONADO AL MENOS UNA CARENCIA DE POBREZA OBTUVIMOS EL PRIMER LUGAR NACIONAL EN LA REDUCCIÓN DE LA POBREZA DE INGRESO POR DEBAJO DE LA LÍNEA MÍNIMA DE BIENESTAR ESO SIGNIFICA QUE MÁS DE 70,000 DURANGUENSES QUE TENÍAN INGRESOS MUY PRECARIOS HOY TIENEN UN INGRESO DIGNO POR LLEVAR SUSTENTO A SUS HOGARES OBTUVIMOS EL PRIMER LUGAR NACIONAL EN LA DISMINUCIÓN DE LOS ÍNDICES DE CARENCIA DE CALIDAD Y ESPACIOS DE LA VIVIENDA HOY 58,000 DURANGUENSES TIENEN UNA MEJOR VIVIENDA ADEMÁS 24,000 DURANGUENSES NIÑOS, JÓVENES, MUJERES, ADULTOS MAYORES, QUE EN OCASIONES NO COMÍAN NI UNA SOLA VEZ AL DÍA HOY TIENEN ACCESO A UNA ALIMENTACIÓN SANA Y BALANCEADA Y LEVANTAMOS BANDERA BLANCA EN EL 100% DE LA COBERTURA DE LOS SERVICIOS DE SALUD OFRECIDOS POR EL SEGURO POPULAR PRÁCTICAMENTE TRIPLICAMOS EL NÚMERO DE ADULTOS MAYORES QUE RECIBEN EL BENEFICIO DEL PROGRAMA 65 Y MÁS EN SUMA MÁS DE 107,000 DURANGUENSES HAN

19

DEJADO LA POBREZA Y 35,000 SUPERARON LA POBREZA EXTREMA TODOS ELLOS SON PERSONAS CON ROSTRO NOMBRE Y APELLIDO QUE DEJARON ATRÁS UNA HISTORIA DE REZAGO PARA ABRAZAR UN FUTURO DE ESPERANZA ESAS GRANDES ESTOS GRANDES AVANCES NOS MOTIVAN PERO NO NOS HACEN OLVIDAR A LOS DURANGUENSES QUE AÚN VIVEN NO NOS HACEN OLVIDAR A ESOS DURANGUENSES QUE AÚN VIVEN CONDICIONES DE POBREZA EXTREMA QUE ES NUESTRO MAYOR COMPROMISO AL RENDIR CUENTAS HOY ANTE USTEDES LO HAGO CON EL ESTÍMULO DE SABER QUE LOS COMPROMISOS CUMPLIDOS GENERAN MEJORES CONDICIONES DE VIDA PARA LOS LAGUNEROS PARA TODOS LOS DURANGUENSES ASÍ LO CONFIRMA LA ENTREGA GRATUITA DE 2.4 MILLONES DE UNIFORMES ESCOLARES Y 1.8 MILLONES DE PAQUETES DE ÚTILES ESCOLARES ESTE ES UN PROGRAMA SOCIAL QUE SIN DUDA HA SIDO DE GRAN BENEFICIO PARA LA ECONOMÍA DE LAS FAMILIAS QUE A GENERADO IGUALDAD Y QUE HA HECHO POSIBLE QUE TODOS NUESTROS ALUMNOS TENGAN ESE GRAN BENEFICIO DE IDENTIDAD MÁS SIN EMBARGO NO SOLAMENTE HA SIDO UN PROGRAMA SOCIAL TAMBIÉN ESTE PROGRAMA DE UNIFORMES ESCOLARES GRATUITOS HA GENERADO DESARROLLO ECONÓMICO SE HAN CREADO 200 TALLERES SOCIALES Y SE HAN GENERADO 1500 EMPLEOS DIRECTOS ESTA FUE UNA PROMESA DE MI CAMPAÑA PARA LOS SEIS AÑOS DE MI ADMINISTRACIÓN PERO QUIERO AGRADECER A NUESTROS DIPUTADOS Y DIPUTADAS QUE HAN HECHO POSIBLE QUE ESTE PROGRAMA CONTINÚE DADO QUE ESTÁ EN NUESTRA CONSTITUCIÓN DEL 450 ES YA UN DERECHO HUMANO DE TODOS LOS NIÑOS Y VA A SER OBLIGACIÓN ENTREGAR UNIFORMES ESCOLARES GRATUITOS YA PARA

20

SIEMPRE A TODOS LOS NIÑOS DE PREESCOLAR, PRIMARIA Y SECUNDARIA, JUNTOS RECUPERAMOS ESPACIOS PÚBLICOS ESE GRAN ESPACIO DE LA JABONERA LA ESPERANZA DONDE PRONTO VAMOS A INAUGURAR EL MUSEO EL ACERTIJO JUNTOS TERMINAMOS Y PUSIMOS EN OPERACIÓN EL NUEVO CREE AQUÍ EN GÓMEZ PALACIO SE PUSIERON OPERACIÓN LA UNIDAD MEDICAS DE CÁNCER DE MAMA Y LA NUEVA ESPECIALIDADES MÉDICAS DE ENFERMEDADES CRÓNICAS DEGENERATIVAS EN LERDO, DGO., CUMPLIRÉ MI COMPROMISO FIRMADO ANTE NOTARIO QUE ES LA CONSTRUCCIÓN DEL NUEVO HOSPITAL DE GÓMEZ PALACIO ESTARÁ CONCLUIDO EN LO QUE ES LA OBRA CIVIL EN EL MES DE SEPTIEMBRE SERÁ EL MÁS MODERNO Y EL MÁS EQUIPADO DEL NORTE DEL PAÍS Y TAMBIÉN QUIERO DECIRLES QUE ESTE GRAN HOSPITAL EL PRESIDENTE PEÑA NOS AUTORIZÓ YA QUE CONTARÁ CON UN CENTRO DE CANCEROLOGÍA IVA A TENER UN ACELERADOR LINEAL PARA EL TRATAMIENTO DE CÁNCER DE TODAS LAS FAMILIAS DE LA COMARCA LAGUNERA ESTE ES UN LOGRO MUY IMPORTANTE PARA LA SALUD DE NUESTRAS FAMILIAS PARA MÍ ES MOTIVO DE ORGULLO EL DESTINAR MI SUELDO ÍNTEGRO A LA SUSTITUCIÓN DE CASAS DE CARTÓN QUE CON EL APOYO TAMBIÉN Y LA COLABORACIÓN DE EMPRESARIOS DE PROFESIONISTAS DE COMPAÑEROS BURÓCRATAS DEL ESTADO HEMOS CONSTRUIDO 3,800 VIVIENDAS EN SUSTITUCIÓN DE CASAS DE CARTÓN VAMOS A TERMINAR CON MAS DE 4,000 VIVIENDAS QUE HEMOS TRANSFORMADO LA VIDA DE GENTE QUE PUES NO TIENE NINGUNA POSIBILIDAD DE TENER UN TECHO QUE VIVÍA EN HARAPOS QUE VIVÍA PUES LO QUE SE LLAMA CASAS DE CARTÓN Y QUE HOY VIVEN EN UNA VIVIENDA DIGNA CON DOBLE RECÁMARA CON TECHO DE LOSA Y QUE HA HECHO

21

POSIBLE LA TRANSFORMACIÓN DE CASI 4,000 FAMILIAS DE LA COMARCA LAGUNERA Y DE TODO EL ESTADO QUIERO AGRADECER A TODOS LOS EMPRESARIOS QUE GENEROSAMENTE HAN CONTRIBUIDO PARA QUE ESTE PROGRAMA HAYA SIDO UN ÉXITO EN ESTA GESTIÓN DE MI GOBIERNO UN APLAUSO Y MI RECONOCIMIENTO A NUESTROS EMPRESARIOS Y HOY QUIERO COMPARTIRLES QUE CUMPLIRÉ MI COMPROMISO FIRMADO ANTE NOTARIO DE DOTAR DE NUEVAS INSTALACIONES AL INSTITUTO 18 MARZO SERÁ UNA INVERSIÓN INICIAL DE 20 MILLONES DE PESOS PARA AULAS, LABORATORIOS Y ESPACIOS COMUNES Y DIGNOS ESA SERÁ UNA REALIDAD ANTES DE TERMINAR MI SEXENIO HEMOS AVANZADO EN LA OFERTA EDUCATIVA Y HABREMOS DE TERMINAR CON SEIS NUEVAS UNIVERSIDADES POLITÉCNICAS Y TECNOLÓGICAS TENEMOS EN TODO EL PAÍS SIETE UNIVERSIDADES TECNOLÓGICAS BILINGÜES Y QUIERO DECIRLES QUE DOS DE ELLAS ESTÁN AQUÍ EN DURANGO UNA EN LA CAPITAL Y OTRA AQUÍ EN LA COMARCA LAGUNERA HEMOS INCREMENTADO DIEZ PUNTOS LA OFERTA EDUCATIVA TENÍAMOS AL INICIO DE MI ADMINISTRACIÓN UNA COBERTURA DEL 24.8 HOY TERMINAREMOS CON UNA COBERTURA DEL 35% Y ESTO SIGNIFICA EDUCACIÓN DE CALIDAD, EDUCACIÓN HEMOS TENIDO LOS PRIMEROS LUGARES A NIVEL EDUCACIÓN BÁSICA A NIVEL DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR Y ESTAMOS CRECIENDO COMO EL ESTADO DE MAYOR CRECIMIENTO COBERTURA DE EDUCACIÓN SUPERIOR EN DURANGO Y EN LA LAGUNA LOS CAMBIOS SE VIVEN CON UNA NUEVA CONSTITUCIÓN PRODUCTO DE UN HISTÓRICO EJERCICIO DE DIÁLOGO CIUDADANO Y ACUERDO DE LAS PRINCIPALES FUERZAS POLÍTICAS LOS CAMBIO SE VIVEN PORQUE SOMOS EL PRIMER ESTADO EN PONER EN FUNCIONAMIENTO EN SUS DOS MODALIDADES EL NUEVO

22

SISTEMA DE JUSTICIA PENAL LLEVAMOS LOS BENEFICIOS DE LOS JUICIOS ORALES A TODA LA REGIÓN HOY LA JUSTICIA ES MAS RÁPIDA MAS CONFIABLE Y ACCESIBLE QUIERO AGRADECER FELICITAR Y RECONOCER AL PODER JUDICIAL EN LA PERSONA DE SU PRESIDENTE EL DR. APOLONIO BETANCOURT RUIZ PORQUE DURANGO ES REFERENTE NACIONAL POR SER EL PRIMER ESTADO QUE A CUMPLIDO CON ESA DISPOSICIÓN CONSTITUCIONAL MUCHAS FELICIDADES A TODOS LOS INTEGRANTES TAMBIÉN DEL PODER JUDICIAL LOS CAMBIOS SE VIVEN PORQUE DURANTE 2015 IMPULSAMOS LA MAS AMBICIOSA REFORMA JURÍDICA DE LOS ÚLTIMOS TIEMPOS PARA HACER JUSTICIA A NUESTROS HERMANOS INDÍGENAS MISMA QUE SERVIRÁ DE MODELO NACIONAL POR ESO AQUÍ SE FIRMO HACE UNOS DÍAS QUE VINO EL SECRETARIO MIGUEL ÁNGEL OSORIO SCHONG LA CANCELLER DE MÉXICO EL SECRETARIO DE DESARROLLO SOCIAL LA DIRECTORA DE LA COMISIÓN NACIONAL DE PUEBLOS INDÍGENAS PORQUE DURANGO ES EL ÚNICO ESTADO QUE RECONOCE EN SU CONSTITUCIÓN LOS DERECHOS HUMANOS DE LOS INDÍGENAS FAMILIAS DURANGUENSES GRAN FAMILIA DE LA COMARCA LAGUNERA EN NUESTRAS MANOS ESTÁ LA OPORTUNIDAD DE PROFUNDIZAR EL CAMBIO CON RUMBO Y CON RESPONSABILIDAD EN LA LAGUNA Y EN TODO EL ESTADO SE TRATA DE SEGUIR IMPULSANDO UNA TRANSFORMACIÓN QUE HAGA POSIBLE GENERAR EMPLEO Y MEJORES OPORTUNIDADES DE VIDA PARA TODOS LOS HABITANTES DEL ESTADO NO NOS DISPENSEMOS POR LAS BRECHAS SIGAMOS AVANZANDO JUNTOS POR LA AUTOPISTA DEL CAMBIO QUE SE VIVE LA TRANSFORMACIÓN QUE ES PROGRESO DE ESTE ESFUERZO TODOS SOMOS UNA MISMA FUERZA SEGUIREMOS TRABAJANDO HASTA EL

23

ULTIMO MINUTO POR NUESTRA QUERIDA LAGUNA PORQUE LOS CAMBIOS SE VIVE EN 2016 CONTINUAREMOS CON LAS GRANDES OBRAS QUE HOY TRANSFORMA NUESTRA REGIÓN OBRAS COMO ES EL SEGUNDO PERIFÉRICO DE LA LAGUNA Y LA PAVIMENTACIÓN DE TODO EL PARQUE INDUSTRIAL LAGUNERO AMIGOS EMPRESARIOS FUE TAMBIÉN UNA PROMESA Y ANTES DEL 15 DE SEPTIEMBRE ESTARÁ TOTALMENTE PAVIMENTADO AL 100% EL PARQUE INDUSTRIAL LAGUNERO PARA QUE SE GENEREN MAS EMPLEOS SEGUIREMOS ADELANTE CON OBRAS COMO ES LA CONSTRUCCIÓN Y MODERNIZACIÓN DE GRANDES VIALIDADES COMO LA TERMINACIÓN DE LA SALIDA GÓMEZ PALACIO A JIMÉNEZ SE VAN INVERTIR MAS DE CINCUENTA MILLONES PARA CONCLUIR TODA ESTA VIALIDAD CON CONCRETO HIDRÁULICO LUZ DE LED CABLEO SUBTERRÁNEO QUE ES UNA IMPORTANTE SALIDA LA MAS IMPORTANTE DE LA COMARCA LAGUNERA VAMOS A CONTINUAR CON LA TERMINACIÓN DE LAS VIALIDADES ADELA AYALA, CASA BLANCA Y SAN ALBERTO AQUÍ EN GÓMEZ PALACIO LAS CRUCES BOULEVARD CIPRÉS Y CALZADA TECNOLÓGICO EN LERDO LA CONSOLIDACIÓN DE LOS CAMINOS EL JABONOSO LA ESMERALDA HACE UNA PETICIÓN CONSTANTE DE NUESTROS EMPRESARIOS VAMOS A INICIAR VAMOS A MODERNIZAR HACIENDO ESTE CAMINO QUE ES ACTUALMENTE DE 6 METROS HACERLO DE 13 METROS Y SERÁ UNA DE LAS PROMESAS QUE HICE CON LOS EMPRESARIOS POR SER LA ZONA DE MAYOR PRODUCTIVIDAD DE LAS DE MAYOR PRODUCTIVIDAD DE AQUÍ DE LA COMARCA LAGUNERA Y TAMBIÉN EL HUARACHE, BENITO JUÁREZ ADEMÁS DE LA REGENERACIÓN URBANA DEL BULEVAR EJÉRCITO MEXICANO Y TAMBIÉN DE LA ENTRADA A LERDO EN LA CURVA DEL JAPONÉS,

24

QUIERO DECIRLES TAMBIÉN QUE EN ESTE AÑO CUMPLIENDO TAMBIÉN UNA DE MIS PROMESAS SE HIZO EL CAMBIO EN LA LEY DE INGRESOS EN EL ESTADO EN ATENCIÓN A UNA JUSTA DEMANDA DE NUESTROS EMPRESARIOS REALIZAMOS EL CAMBIO DE LA LEY DE HACIENDA PARA MODIFICAR EL COSTO DE LOS DERECHOS PARA EL REGISTRO DE CRÉDITOS DE CAPITAL E INCREMENTOS DE CAPITAL Y ASÍ PODER SER COMPETITIVOS YA NO ESTÁ EN FUNCIÓN DE UN PORCENTAJE SON TARIFAS FIJAS QUE NOS HACEN COMPETITIVOS ANTE OTROS ESTADOS DE LA REPÚBLICA MEXICANA ESTO ES MUY IMPORTANTE PARA LA COMPETIVIDAD Y LA GENERACIÓN DE EMPLEOS SE EJERCERÁN TAMBIÉN 55 MILLONES DE PESOS EN OBRAS DE CARÁCTER HIDRÁULICO TODO ESTO CON RECURSOS PROVENIENTES DEL FONDO METROPOLITANO ANTE USTEDES REITERO MI COMPROMISO DE CONCLUIR ANTES DE SEPTIEMBRE YA LO COMENTÉ AHORITA EL HOSPITAL GENERAL EN SU OBRA CIVIL PERO QUIERO DECIRLES QUE CON EL HACEDOR LINEAL ESTÁN AUTORIZADOS Y DEPOSITADOS YA EN EL FIDEICOMISO DEL SEGURO POPULAR 1,150 MILLONES DE PESOS QUE INCLUYE SU CONSTRUCCIÓN SU EQUIPAMIENTO Y TAMBIÉN ESTÁ INCLUIDO YA LO QUE ES EL ACELERADOR LINEAL ADEMÁS DE DECIRLES A NUESTRAS NIÑAS Y NIÑOS QUE PARA ESTE 30 ABRIL VAMOS A PODER CELEBRAR SU DÍA PARA ABRIENDO UNA PRIMER ETAPA DEL MUSEO ACERTIJO EN EL PARQUE LA ESPERANZA PERO LO MÁS IMPORTANTE DE TODO ES SEGUIR CONSTRUYENDO ESTA PAZ Y ESTA SEGURIDAD QUE GARANTIZA EL BIENESTAR A TODOS LOS HABITANTES DE LA COMARCA LAGUNERA Y TAMBIÉN DEL ESTADO, ANTES DE DESPEDIRME QUIERO AGRADECER A TODOS Y CADA UNO DE USTEDES SU APOYO QUE ME HAN DADO EN ESTOS CINCO AÑOS Y

25

MEDIO DE GOBIERNO Y EN ESTA ÚLTIMA ETAPA DE MI ADMINISTRACIÓN DE TODAS ESTAS OBRAS DE TODA ESTA TRANSFORMACIÓN DE LA RECONVERSIÓN PRODUCTIVA DE LOS GRANDES PROGRAMAS PARA HACER POSIBLE QUE NUESTRO MACIZO FORESTAL TAMBIÉN PUEDA TENER UN GRAN POTENCIAL Y UN VALOR AGREGADO DEL QUE CARECE Y QUE TENEMOS UN GRAN PROYECTO PARA QUE ESTO SUCEDA DE QUE HACER EL PODER HACER DE NUESTRA ECONOMÍA QUE REALMENTE PUEDA SEGUIR AVANZANDO Y GENERANDO EMPLEOS ESA GRAN TRANSFORMACIÓN DE NUESTRO CAMPO EL SEGUIR APOYANDO ESTA INDUSTRIA PRIMARIA QUE ES LA MINARÍA Y QUE ESTÁ GENERANDO TANTOS EMPLEOS DE TODAS ESTAS ACTIVIDADES QUE HACEN POSIBLE CON EL CORREDOR ECONÓMICO DEL NORTE QUE LA LAGUNA Y DURANGO SE PONGAN EN EL CENTRO DEL DESARROLLO DEL NORTE DE NUESTRO PAÍS NO SERÍA POSIBLE NO SERÍA POSIBLE SI NO TUVIÉRAMOS ESTA PAZ Y ESTA TRANQUILIDAD QUE HEMOS LOGRADO EN ESTOS ÚLTIMOS AÑOS, PODEMOS HACER MUCHAS COSAS PODEMOS REALIZAR GRANDES CAMBIOS PERO SI NO HAY PAZ Y TRANQUILIDAD NO SE PUEDE GENERAR EMPLEO Y SOBRE TODO NO ES POSIBLE VIVIR EN PAZ Y EN LIBERTAD POR ESO ANTES DE DESPEDIRME YO QUIERO DECIRLES A TODOS USTEDES QUE CONTINUEMOS TRABAJANDO POR LA SEGURIDAD DE NUESTRO ESTADO QUE ESTE CAMBIO FUNDAMENTAL QUE SE HA DADO EN LA COMARCA LAGUNERA SEA UN CAMBIO QUE CONTINUEMOS NOS HA COSTADO MUCHO MUCHAS VIDAS NOS HA COSTADO TAMBIÉN MUCHAS MUJERES QUE SE HAN QUEDADO VIUDAS, MUCHOS NIÑOS DESAMPARADOS MUCHAS FAMILIAS DESTROZADAS USTEDES RECUERDEN CÓMO ESTABA LA COMARCA LAGUNERA

26

CUANDO INICIAMOS NUESTRA GESTIÓN QUE ERA UNA SITUACIÓN DE VERAS IMPOSIBLE DE PODER TRANSITAR ERA UNA GRAN DIFICULTAD QUE HACÍA COMO QUE ESTUVIERAMOS ESCLAVIZADOS POR LOS MIEMBROS DEL CRIMEN ORGANIZADO YO QUIERO DECIRLES ESTE ES LA TAREA MÁS IMPORTANTE DENTRO DE ESTA ETAPA AL FRENTE DEL GOBIERNO FUERON DOS GRANDES RETOS QUE ENFRENTÉ EN MI ADMINISTRACIÓN UNO LA SEQUÍA QUE CON EL APOYO DE TODOS USTEDES SOCIEDAD Y GOBIERNO PUES PUDIMOS SALIR ADELANTE LA SEQUÍA MÁS IMPORTANTE EN LOS ÚLTIMOS 100 AÑOS QUE PUES MURIERON MÁS DE 500,000 CABEZAS DE GANADO Y QUE TUVIMOS UN RETO DE QUE NO MURIERA NI UN NIÑO NI UN ADULTO MAYOR POR FALTA DE AGUA Y DE ALIMENTO Y TODOS UNIDOS LO LOGRAMOS LO SUPERAMOS AL INICIO DE LA ADMINISTRACIÓN EL SEGUNDO GRAN RETO FUE PRECISAMENTE LA SEGURIDAD Y RECORDEMOS CÓMO ESTÁBAMOS EN 2012 Y COMO CON LA ENTRADA DEL PRESIDENTE ENRIQUE PEÑA NIETO SE HICIERON GRANDES CAMBIOS CON DECISIONES VALIENTES CERRANDO EL CEREZO DE GÓMEZ PALACIO ELIMINANDO LAS POLICÍAS DE GÓMEZ Y LERDO ACTUANDO CON LA CONSTRUCCIÓN DE EL PRIMER CUARTEL MILITAR EN LA HISTORIA DE LA COMARCA LAGUNERA ASIGNANDO UN BATALLÓN DEL EJÉRCITO MEXICANO EL PODER TENER LA POLICÍA MILITAR Y GRANDES ACCIONES QUE AHORA SE CONJUNTAN CON EL PROGRAMA DE PREVENCIÓN FUERON MOMENTOS DE GRANDES DECISIONES YO LES HE COMENTADO QUIZÁS LAS DECISIONES MÁS DIFÍCILES NO DE MI SEXENIO SINO DE MI VIDA FUERON AQUÍ AL TOMAR ESAS DECISIONES EN LA COMARCA LAGUNERA PORQUE HABÍA CHANTAJE Y PETICIÓN DE QUE PUES DIERA DE BAJA A MIS PRINCIPALES COLABORADORES LA

27

FISCAL, EL SECRETARIO DE GOBIERNO, EL SECRETARIO DE SEGURIDAD EN LA PRIMER OCASIÓN QUE NOS SECUESTRARON GENTE DE NUESTRO EQUIPO Y GENTE MUY QUERIDA Y ERA UNA DECISIÓN QUE CEDIERA AL CHANTAJE POR LA LIBERTAD O ENFRENTAR ESTA SITUACIÓN BUSCANDO LA LIBERTAD DE TODOS LOS HABITANTES DE LA COMARCA LAGUNERA CRÉANME QUE FUERON MIS DÍAS MÁS DIFÍCILES PORQUE FUERON DECISIONES QUE AL FINAL DEL CAMINO DICE UNO VALIERON LA PENA PORQUE SE GENERÓ OTRO CLIMA DE PAZ Y TRANQUILIDAD EN ESTE TEMA SIEMPRE LES HE DICHO NUNCA DEBEMOS DE CANTAR VICTORIA TENEMOS QUE SEGUIR TRABAJANDO POR CONSTRUIR LA UNIDAD FORTALECER EL TEJIDO SOCIAL Y UNIDOS SEGUIR ADELANTE BUSCANDO ESTA PAZ Y ESTA TRANQUILIDAD TENEMOS EL GRAN RESPALDO DE NUESTRO PRESIDENTE ENRIQUE PEÑA NIETO CRÉANME QUE EN ESTA PRIMERA ETAPA DE MI GOBIERNO ERA DIFÍCIL COMO LO DIJE EN EL PRINCIPIO DE MI DISCURSO TENER UNA COORDINACIÓN DEL GOBIERNO FEDERAL DEL SEXENIO ANTERIOR ERA IMPOSIBLE QUE PUDIÉRAMOS HACER UN FRENTE COMO ENTRANDO EL PRESIDENTE PEÑA NIETO SE TOMARON ESTAS DECISIONES QUE HICIERON POSIBLE LA LAGUNA QUE HOY VIVIMOS UNA ATENCIÓN PUNTUAL DEL SECRETARIO MIGUEL ÁNGEL OSORIO CHONG QUE ESTUVO AQUÍ CUANTAS VECES FUE NECESARIO PARA CONSTRUIR ESTA PAZ DE LA QUE HOY GOZAMOS Y QUE TENEMOS QUE SEGUIR ADELANTE, QUE TENEMOS QUE CONTINUAR, YO QUIERO DECIRLES A TODOS USTEDES, SIGAMOS EN ESTA GRAN TAREA DE HACER DE LA LAGUNA HACER DE NUESTRO ESTADO UN DESTINO INDUSTRIAL QUE SIGA, QUE VUELVA A SER LA COMARCA LAGUNERA EL POLO DE DESARROLLO DEL NORTE DE MÉXICO, EL POLO DE

28

DESARROLLO DE TODO EL ESTADO ES LA AGENTE MÁS TRABAJADORA ES LA AGENTE MÁS GENEROSA AQUÍ EN LA COMARCA LAGUNERA ES LA GENTE QUE HA VENCIDO LAS INCLEMENCIAS DEL SEMI DESIERTO Y HA HECHO DE LA LAGUNA UN VERGEL Y SIGAMOS ADELANTE GENERANDO EMPLEOS, MEJORES OPORTUNIDADES PERO SOBRE TODO DEMOS TODO LO QUE ESTÉ DE NUESTRA PARTE PARA LOGRAR EL HEREDAR A NUESTROS NIÑOS A NUESTROS HIJOS A NUESTROS NIETOS ESTA LAGUNA QUE NOSOTROS VIVIMOS EN LIBERTAD Y EN PAZ, ES LO MENOS QUE PODEMOS HACER POR LA PAZ POR LA LIBERTAD VALE LA PENA DARLO TODO LOGRAMOS UN GRAN PASO CONTINUEMOS ADELANTE Y ESTOY SEGURO QUE SI CONTINUAMOS EN ESTE CAMINO DE CAMBIO Y DE TRANSFORMACIÓN LUCHANDO POR ESA PAZ POR ESA LIBERTAD VAMOS A PODER HEREDAR ESTA BENDITA TIERRA CON PAZ A NUESTRAS FUTURAS GENERACIONES, LUCHEMOS POR ESO Y QUIERO DECIRLES A TODOS MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS BENDIGA SIEMPRE A LA COMARCA A LAGUNERA FELICIDADES.

DIPUTADO ARTURO KAMPFNER DÍAZ: TOMAMOS ASIENTO CIUDADANO CONTADOR PÚBLICO JORGE HERRERA CALDERA, GOBERNADOR DE NUESTRO ESTADO DR. APOLONIO BETANCOURT RUIZ MAGISTRADO PRESIDENTE DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA, EL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO POR CONDUCTO DE ESTA PRESIDENCIA TIENE POR CUMPLIDA LA OBLIGACIÓN CONSTITUCIONAL DEL TITULAR DEL PODER EJECUTIVO DE INFORMAR EL ESTADO QUE GUARDA LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA ESTATAL, EN CONSECUENCIA EN LOS PRÓXIMOS DÍAS ESTA ASAMBLEA CITARÁ A LOS SECRETARIOS DE DESPACHO DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA DE LOS CUALES SIN DUDA

29

ESPERAMOS RESPONSABILIDAD Y COMPROMISO A FIN DE QUE NOS AMPLIEN LA INFORMACIÓN Y ANTE ESTA SOBERANÍA SE PRECISEN LAS OBRAS Y ACCIONES CONTENIDAS EN ESTE INFORME DE GOBIERNO QUE NOS PERMITA A LOS INTEGRANTES DE ESTA LEGISLATURA CONOCER LOS ALCANCES LOGRADOS Y LOS RETOS QUE TENEMOS POR ENFRENTAR CON LA RESPONSABILIDAD DE SER EL PODER DEPOSITARIO DE LA SOBERANÍA POPULAR CENTRO DE REUNIÓN DE LA PLURALIDAD DURANGUENSE HABREMOS DE EXAMINAR EL INFORME DEL PODER EJECUTIVO Y EN SU OPORTUNIDAD COMUNICAREMOS EL RESULTADO DE ESTOS TRABAJOS SEÑOR, GOBERNADOR LOS INTEGRANTES DE ESTA LEGISLATURA RECONOCEMOS SU PRESENCIA EN ESTA ASAMBLEA QUE DENOTA SU COMPROMISO CON LA TRANSPARENCIA Y LA RENDICIÓN DE CUENTAS INFORMANDO PUNTUALMENTE SOBRE LAS METAS ALCANZADAS EN EL AÑO 2015, LAS CUALES SIN DUDA REPRESENTAN AVANCES PALPABLES Y EVIDENTES PARA DURANGO SEÑORAS Y SEÑORES LEGISLADORES EN EL MOMENTO ACTUAL QUE VIVE DURANGO EL VALOR DE LA POLÍTICA REQUIERE SER EJERCIDO CON RESPONSABILIDAD COMO EL INSTRUMENTO PARA ENCONTRAR ACUERDOS Y RECONCILIAR DIFERENCIAS DESDE ESTA TRIBUNA HACEMOS UN LLAMADO A LAS DISTINTAS FUERZAS POLÍTICAS Y SOCIALES DE LA ENTIDAD A SEPARAR LA AGENDA PÚBLICA DEL ESTADO DE LA AGENDA POLÍTICO-ELECTORAL POR NUESTRA PARTE REAFIRMAMOS EL COMPROMISO DE SER UN CONGRESO QUE ASUME EN EL MEJOR ESQUEMA DE LA DIVISIÓN DE PODERES UN PAPEL DE EVALUACIÓN Y COLABORACIÓN INSTITUCIONAL MUCHAS GRACIAS A TODOS POR SU PRESENCIA SOLICITÓ A LOS PRESENTES PONERSE DE PIE A FIN DE INTERPRETAR

30

EL HIMNO DEL ESTADO DE DURANGO CUYA EJECUCIÓN ESTARÁ A
CARGO DE LA BANDA DE MÚSICA DEL ESTADO.

CORO

*Duranguenses de pecho de plata,
Mina de oro, de cobre y de zinc,
Con orgullo heredamos la casta,
Como el pino que apunta al sinfín.*

I

*Son sus hijos valientes forjados,
Uniformes del mismo sentir,
Entonemos la voz mexicanos
Y la gloria dispóngase a asir,*

*Sin fusil ni sangre derramada,
Hoy verbena debemos cantar.
Y en las sienas ramas de laureles,
Victoria de Durango a triunfar.*

CORO

*Somos valles, quebradas y fauna,
Nopalera, cascada y maguey.
Es Durango: "más allá del agua",
Patrimonio del cielo por ley.*

II

*¡Ay! Si fuera extranjero pidiera
A la tierra volver a nacer,
Siendo un hijo del bosque y la sierra,
Duranguense, moreno de piel.*

*Mira al indio curtido en el campo,
Sangre pura que el suelo nos dio,
Su cultura pregona que el tiempo
Ni un rasguño a su estirpe marcó.*

CORO

*Duranguenses de pecho de plata,
Mina de oro, de cobre y de zinc,
Con orgullo heredamos la casta,
Como el pino que apunta al sinfín,
Como el pino que apunta al sinfín.*

DIPUTADO ARTURO KAMPFNER DÍAZ: PUEDEN OCUPAR SUS LUGARES DE CONFORMIDAD CON LO DISPUESTO POR EL ARTÍCULO 70 FRACCIÓN PRIMERA DE LA LEY ORGÁNICA DEL CONGRESO SE DESIGNA EN COMISIÓN DE CORTESÍA A LOS CIUDADANOS DIPUTADOS ALICIA GARCÍA VALENZUELA, JULIO RAMÍREZ FERNÁNDEZ, Y MARTÍN HERNÁNDEZ ORTIZ PARA QUE SE SIRVAN ACOMPAÑAR HASTA LA

31

SALIDA DE ESTE RECINTO AL CIUDADANO CONTADOR PÚBLICO JORGE HERRERA CALDERA GOBERNADOR DEL ESTADO DE DURANGO, ASÍ COMO AL CIUDADANO DR. EN DERECHO APOLONIO BETANCOURT RUIZ MAGISTRADO PRESIDENTE DEL SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA, MIENTRAS LA COMISIÓN CUMPLE CON SU ENCARGO SE DECLARA UN RECESO.

DIPUTADO ARTURO KAMPFNER DÍAZ: SE REANUDA LA SESIÓN, HABIÉNDOSE AGOTADO EL ORDEN DEL DÍA Y NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR SE CLAUSURA ESTA SESIÓN SOLEMNE CITANDO A LAS DIPUTADAS Y LOS DIPUTADOS PARA LA PRÓXIMA SESIÓN ORDINARIA QUE TENDRÁ VERIFICATIVO EL DÍA (29) VEINTINUEVE DE MARZO A LAS (10:00) DIEZ HORAS DAMOS FE.-----

**DIP. ARTURO KAMPFNER DÍAZ
PRESIDENTE**

**DIP. ISRAEL SOTO PEÑA
SECRETARIO**

**DIP. JUAN CUITLÁHUAC ÁVALOS MÉNDEZ
SECRETARIO**